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校長      コーディネーター 

二平 芳信   堀  健一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学びや 

ストーンパーク

の花壇整備や、 

入学式・卒業式の

玄関の装飾など

を行っています 

フラワーサロンクラブ 

         

感謝しかありません！ 

               校長 二平 芳信 

たくさんのボランティアの皆様のご支援により、子ど

もたちは、今年度も安全に、そして充実した活動や学習

をすることができました。心より感謝申し上げます。 

昨年 4 月に、市内小中学校すべてにコミュニティ・ス

クールが導入され、地域とともに歩む学校経営が強く求

められています。今後も一層のご協力をお願いします。 

最後に、長年、吉田小の子どもたちのためにご尽力い

ただき、今年度ご逝去された近嵐久榮様と宮本清弘様の

ご冥福をお祈りし、ご挨拶とさせてもらいます。 

毎年、４月の全

校集会で、ボラン

ティアさんの紹介

を行っています 

 

２・３年生を対象

に、放課後学習をサ

ポートします 

(５～10月、週１回) 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生 

春と秋に、弥彦

公園での校外

学習をサポー

トしました 

２年生 

味噌の仕込みのお

手伝い、町探検のグ

ループ引率など、幅

広く活動しました 

３年生 

食生活改善推進員

の皆様の指導の下、

味噌の天地返しや

感謝の会の活動を

お手伝いしました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４年生 

鎚起銅器体

験をお手伝

いしました 

５年生 

田植え、稲刈り、脱穀体験を

補助し、感謝の会では、収穫

したお米で作ったオリジナル

おにぎりをいただきました 

６年生 

DMAT の皆様

による防災教育

の活動をサポー

トしました 

マラソン記録会 

伴走やコース監視で

子どもたちの安全を

見守りました 



 

 

 

 

 

 

 

『できることを，できる時に参加する』 

吉小ボランティアのモットーです。今年度も多くの皆様からボランティア活動に参加いただ

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

＜吉田小学校を支える主な学校応援団体＞ 

支援団体名 活動内容 

燕市交通安全指導隊 隔週の交通安全指導、燕市・警察署と自転車教室の指導を支援。 

燕市交通安全協会・吉田

支部 

登下校時の交通安全指導や燕市・警察署と自転車教室の指導に協力。 

校外学習引率なども支援。 

吉田地区まちづくり協

議会 

総合学習等の支援。 

学区内の日々の生活安全を守るため、防犯巡回などを実施。（防犯部） 

食育改善推進委員会 味噌づくり、味噌を使った調理学習等の支援。 

吉田小・ＰＴＡ街頭指導 春・秋、交差点や危険箇所で立哨し、安全確保や交通安全指導を実施。 

吉田おはなしの会 学年児童に読み聞かせを実施。 

フラワーサロンクラブ 玄関前や校庭に多くの花を咲かせ、たくさんの笑顔が生まれるよう支援。 

日本赤十字燕吉田地区 マラソン記録会におけるけがの応急処置など。 

 

 

 

 

 

◎吉小ボランティア募集！！・・・「できることを、できる時にする」がモットーです。無

理なく参加できる方をお待ちしています。お気軽にお問い合わせください。             

吉田小学校        （０２５６）９３―３２４６ （教 頭）                 

地域コーディネーター   （堀 健一） 

 

今年度、初めてボランティアへ仲間入りいたしました。コーディ

ネーターの堀さんから「できることを」「できる時に」だけでも十分

とお声掛けいただくなど、いろいろなご配慮も感じられて、気軽に

参加できました。感謝しております。未来を担う子どもたちに、少

しでも何か貢献できていると思うと、充実感で満たされます。また、

子どもたちの成長を感じると、自分も元気がわいてきます。今後も、

皆さんと一緒に、無理のない範囲で続けたいです。（T・K さん） 

ボランティアさんの声 

ボランティア交流会 
年度の終わりには、ボラ

ンティアで反省を持ち寄

り、毎年改善を重ねてい

ます 

学校への意見もコーディ

ネーターに伝えています 


